



SHG: Klinikum Merzig

Akademisches Lehrkrankenhaus der Universität des Saarlandes

Pressemitteilung

23. Februar 2021

Deckenbeleuchtungen generalsaniert

Bundesumweltministerium fördert Klimaschutzprojekt im Seniorenzentrum von Fellenberg-Stift

Merzig. Im Seniorenzentrum von Fellenberg-Stift strahlen jetzt alle Deckenleuchten aus energiesparenden LED-Lampen. „Vom Keller bis in den sechsten Stock haben wir insgesamt rund 1100 neue Lichtpunkte setzen lassen“, berichtet der Technische Leiter Sascha Wilhelm. Die Sanierung wurde als Klimaschutzprojekt der Klinikum Merzig gGmbH, zu der das Seniorenzentrum gehört, vom Bundesumweltministerium mit rund 21 000 Euro aus den Mitteln der Nationalen Klimaschutzinitiative gefördert. „Wir bedanken uns sehr für diese wertvolle Unterstützung“, freut sich auch Ronald Herrmann, der Leiter des Fellenberg-Stifts.

23. Februar 2021